



BOLETIN INFORMATIVO

<https://ayuntamientodejayaco.gob.do/>

02 mayo del año 2022 Bonao D.M. Jayaco República Dominicana

lunes 03 abril 2023



La junta municipal Jayaco La Ceiba y su director Willy Céspedes informaron la tarde hoy que se está trabajando en el vaciado de las aceras en el barrio Puerto Rico de este Distrito.

Luego de finalizar esta importante etapa, estas comunidades estarán lista para ser asfaltadas y cambiar su calidad de vida para siempre; además sus hogares y propiedades lograrán plusvalía.

[#SeguimosTrabajando](#)

[#Cambiodefinitivoennuestrodistrito](#)

lunes 03 abril 2023



El Director Municipal del Distrito Municipal de Jayaco el Lic. Willy Antonio Céspedes en el día de hoy estuvo supervisando los trabajos de construcción de las aceras y contenes en el barrio Puerto Rico de este Distrito dándole seguimiento a los avances de dicha obra.

Willy Céspedes, Director de la junta municipal Jayaco La Ceiba:» Estamos trabajando en el vaciado de la acera en el barrio Puerto Rico Y Con Esto Estamos Poniendo Dichos Caminos Listos Para ser Asfaltado Cuando Inicien los Programas de Asfaltado del Gobierno Central.

[#SeguimosTrabajando](#)».

Miércoles 05 abril 2023



Director de la junta municipal Jayaco La Ceiba, Willy Céspedes felicita a los periodistas en su día

El director de la junta municipal Jayaco La Ceiba, Willy Céspedes, felicitó a la clase periodística de todo Monseñor Nouel, a propósito de celebrarse hoy 5 de abril, el día Nacional del Periodista en la República Dominicana.

El director extendió sus **Felicitaciones** a todos los gremios que agrupan a los periodistas, especialmente al Colegio Dominicano de Periodistas, (CDP), al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Prensa, (SNTP) y demás instituciones que agrupan dicha clase en la provincia.

Céspedes destacó la gran labor que a diario realizan los hombres y mujeres que se dedican a la labor periodística apegada a la ética, utilizando las diferentes vías de difusión de la información, para llevar su opinión y crítica siempre en el marco de la objetividad y la verdad. El ejecutivo municipal de Jayaco La Ceiba, valoró el respeto y la buena crítica, sobre todo la constructiva que ejerce la clase periodística en Bonao, Piedra Blanca, Maimón y los 7 distritos municipales, la que contribuye al afianzamiento de la democracia y aseguró que ese respeto debe enmarcarse en el sagrado derecho que tienen los verdaderos periodistas que ejercen su oficio a través de esa noble misión.

El 5 de abril de 1821, bajo el gobierno de la España Boba, salió a la luz el periódico “El Telégrafo Constitucional”, el primero en ser publicado en lo que hoy es el territorio nacional dominicano, la fecha sirvió de referencia para que fuera declarada como “Día Nacional del Periodista”.

Miércoles 05 abril 2023



El Director Municipal Willy Céspedes exhorto a sus munícipes a tomar la Semana Santa para reflexionar ya que esta es la conmemoración de la muerte y pasión de nuestro señor Jesús ya que la esencia de la misma es el amor y la solidaridad con los demás.

Estamos en la Semana Santa, una oportunidad para reflexionar, conectar y compartir con nuestros seres queridos. ¡Aprovecha esta semana para abrazar la bondad y acércate a Dios!

Reflexión de Willy Céspedes, director municipal de Jayaco-La Ceiba.



Lunes 17 abril 2023

El director municipal, Willy Céspedes, estuvo participando en el taller "PRESUPUESTO CIUDADANO MUNICIPAL" impartido por Katia Lambis de fundación solidaria.

A este importante taller le acompañaron la tesorera municipal, Georgina Lora, el asesor en materia de contabilidad gubernamental, Rafael Fernández, la encargada de planeamiento urbano, Charinne Bonilla y la vocal, Yessica Florentino.

[#SeguimosTrabajando](#) [#Taller](#)



Jueves 20 abril 2023

El Director Municipal el Lic, Willy Antonio Céspedes acompañado de la presidenta del consejo de Vocales de este Distrito en la mañana de hoy estuvieron visitando nuevamente el Cruce de la Ceiba, pero ahora junto al contratista que tiene a cargo la cancha que se realizará en esta comunidad.

En los próximos días se dará inicio a dicha obra que beneficiará a los jóvenes de dicha comunidad. Agradeció al excelentísimo señor Presidente de la Republica el Lic. LUIS ABINADER CORONA por ordenar la construcción de dicha obra.

[#SeguimosTrabajando](#) [#SeguimosGestionando](#)



provocadas.

Jueves 20 abril 2023

Director de la junta municipal Jayaco La Ceiba, lic. Willy Céspedes ofrece detalles sobre la denuncia realizada sobre la zona ecoturística « Los Saltos de Jima»; donde se daba a conocer depredación de terrenos e invasión de aéreas protegidas.

El Director acompañó una comisión del Ministerio de Medio Ambiente los cuales realizaron un levantamiento, los cuales trajeron equipos tecnológicos (drones) y durante aproximadamente 4 horas recorrieron dicha zona, donde se constató que en la misma no hay asentamientos humanos ni depredación



Domingo 23 abril 2023

El Director municipal de Jayaco La Ceiba, Willy Céspedes rendirá cuentas este lunes 24 de abril; será su séptima y tercera de su segunda gestión

El próximo lunes 24 de Abril el director de la junta municipal Jayaco La Ceiba, Willy Céspedes dará a conocer ante la población de este distrito los logros obtenidos en este tercer año de gestión municipal de su segundo mandato, séptimo en total. Durante el acto que se llevará a cabo en la institución, también se escogerá el nuevo bufete directivo del Concejo de vocales para el periodo 2023-2024.

La rendición de cuentas es un instrumento de transparencia que permite de forma clara y concreta informar a los ciudadanos las acciones llevadas a cabo desde cada área municipal.

[#RendiciónDeCuentas](#) [#Abril24](#) [#RevoluciónDeAbril](#) [#Diadelamunicipalidad](#)

24 abril 2023



Director de la junta municipal Jayaco La Ceiba Willy Céspedes presentó sus memorias de la gestión 2022-2023; los asistentes pidieron cuatro años más

Por Carlos Brito

La Ceiba, Bonaó. -El distrito municipal Jayaco La Ceiba, conoció la mañana de este lunes 24 de abril y en Sesión Extraordinaria de manera pormenorizada la rendición de cuentas correspondiente al año 2022-2023 en donde se informó todo lo relacionado al manejo económico, ingresos y gastos de la institución.

Willy Céspedes, aunque por momento se vio interrumpido en su informe por un grupo encabezado por opositores eternos, quienes interrumpían de forma reiterada el

solemne acto, dejó bien claro los resultados de su labor al frente de la institución resaltando en los mayores de su accionar, al presidente Luis Abinader, quien le ha extendido la mano a todas las comunidades que componen al distrito municipal.

Expresó gratitud por el apoyo obtenido por el concejo de vocales pues con el apoyo de estos, ha podido dar respuestas a las demandas de los sectores que hoy se benefician de las inversiones a través de la construcción de aceras y contenes, canchas deportivas, saneamiento de cañadas, puentes, iglesias, donaciones y otras.

El acto fue transmitido a la población a través de diversas páginas en las redes sociales lo que da una mayor transparencia a los informes rendidos por Céspedes quien a pesar de las provocaciones, tránsito durante 1:16 minutos el proyecto de edificar a la municipalidad sobre cómo se manejan sus recursos.

Para Jayaco La Ceiba, este 24 de abril, fue de júbilo pues cada munícipe presente en el acto de rendición de cuentas fue testigo de cada accionar que hoy llenan expectativas a la vez dan muestra de que cuando hay unidad no importan tempestades.

Con total claridad y transparencia Willy Céspedes, dijo donde se ha invertido cada peso que llega a la institución por igual, las ayudas sociales, nómina e inversiones alojadas en el presupuesto participativo lo que provocó aplausos de los presentes.

miércoles 26 abril 2023



“En la Junta Municipal Jayaco - La Ceiba estamos felices de celebrar con todas nuestras [#Secretarias](#) su día, momento ideal para reconocer sus aportes a nuestras funciones, ellas son columnas de esta gestión”.

El “Día de la Secretaria” en República Dominicana se celebra el 26 de abril de 2023. Es un día conmemorativo para reconocer el trabajo y la dedicación mostrada por estos profesionales.

Willy Antonio Céspedes Guzman, Director municipal Jayaco - La Ceiba

[#DíaDeLaSecretaria](#) [#SeguimosTrabajando](#)

Jueves 27 abril 2023



El Director Municipal de Jayaco expresa que Cada momento es valioso junto al excelentísimo señor presidente, Luis Abinader, nuestro director municipal volvió a tocarle el tema sobre el acueducto de nuestro Distrito municipal de Jayaco - La Ceiba y su respuesta contundente fue “ESO YA YO LO AUTORICE ”.

[#SeguimosTrabajando](#) [#AguaParaNuestroDistrito](#)

viernes 28 abril 2023

El Director Municipal el Lic, Willy Céspedes da seguimiento a los trabajos de limpieza y recolección de desechos sólidos en la canaleta en medio de la autopista Duarte.

En esta ocasión estuvimos realizando un trabajo de limpieza en la canaleta de la autopista Duarte, desde Moparinsa hasta Rabo de Chivo, donde dispusimos una brigada para el retiro del sedimento acumulado en esta importante vía.

[#SeguimosTrabajando](#)

**C/ Los cocos, La Ceiba, Municipio de Bonaó, Provincia de Monseñor Nouel, República Dominicana.
Ayuntamientodejayaco2007@gmail.com**